

23. März 2024

Umweltreferat

## Messe RADTRENDS am Aasee gestartet

Bocholt - Die Messe RADTRENDS ist offiziell eröffnet. Am heutigen Samstag und am morgigen Sonntag findet die Messe für Familien und Radsportlerinnen und Radsportler jeweils von 11 bis 18 Uhr auf der Freizeitanlage am Aasee statt.



Zu sehen und zu Erleben gibt es unter anderem Kunstrad-Vorfürungen, Sonderausstellungen von Sport- und Freizeitradern sowie ein Mitmach-Programm vor und in der Freizeithalle.

"Wir haben heute und morgen ein tolles Programm für alle, die sich fürs Radfahren begeistern", sagt Bürgermeister Thomas Kerkhoff. Gemeinsam mit Stadtbaurat Daniel Zöhler, Hans Schliesing vom Fachbereich Mobilität und Umwelt sowie der städtischen Umweltreferentin Angela Theurich besuchte er am Samstagvormittag zu Eröffnung die Messe.



**Wir haben heute und morgen ein tolles Programm für alle, die sich fürs Radfahren begeistern**

Bürgermeister Thomas Kerkhoff

## **Messe an zwei Tagen**

Den sonnigen Samstagmittag nutzten viele Bocholterinnen und Bocholter, um eine Runde über das Messegelände zu drehen. "Es gibt hier für Sportler etwas ebenso wie für Kinder und Familien", sagt Umweltreferentin Angela Theurich. "Sogar ein Weltmeister im Kunstradfahren ist hier und zeigt waghalsige Stunts", so Theurich.

Die Messe findet am **Samstag, 23. März und am Sonntag, 24. März jeweils von 11 bis 18 Uhr** an der Freizeitanlage am Aasee statt. Der Eintritt ist frei.

# Fotos: Start der Messe RADTRENDS

---





## Weitere Artikel zum Thema



Umweltreferat

17. Mai 2024

**STADTRADELN: Schrauber-Workshops begeistern Kids ►**



Umweltreferat

**"Münsterland ist Klimalar bekräftigt regionale Zusa ►**

Kommuniqué "Münsterland ist Klim dabei!" in Münster unterzeichnet